

Será un gobierno de resultados: Solís

Almoloya de Juárez.

“El principal objetivo será devolverles la tranquilidad y la sonrisa a mis paisanos”, señaló

ALONDRA ÁVILA
ALMOLOYA DE JUÁREZ

Respaldo por el Gobierno del Estado de México y cientos de familias de la demarcación, Adolfo Solís Gómez rindió protesta como presidente municipal constitucional de Almoloya de Juárez para el periodo 2025-2027.

En su mensaje, sostuvo que su principal compromiso es el bienestar de los ciudadanos de Almoloya de Juárez, a quienes agradeció sus muestras de cariño y el apoyo que le han mostrado para iniciar con el pie derecho su próxima administración.

“El principal objetivo de esta administración será devolverles la tranquilidad y la sonrisa a mis paisanos y paisanas. Por eso, desde hoy, les anuncio que volveré a recorrer cada una de las comunidades; agradeciéndoles con el cumplimiento de cada uno de mis compromisos de campaña”, afirmó Adolfo Solís.

Mencionó que los 4 principales ejes en los que se centrará su administración serán, en prime-



Respaldo por cientos de familias de la demarcación, rindió protesta. ESPECIAL

ra instancia, cercanía y buen trato a la ciudadanía, un gobierno de buenos resultados y no de pretextos; en tercer punto es tener una buena comunicación de los resultados de gobierno hacia la ciudadanía y por último tener un gobierno con visión sustentable y ambientalista.

Recordó sus principales compromisos de campaña, mismos proyectos que, dijo, darán paso a una ampliación a cuatro caminos de la vialidad principal de San Francisco Tlalcilcalpan, la rehabilitación y saneamiento del histórico Ojo de Agua, así como el mejoramiento de servicios públicos y la instalación de luminarias.

Por su parte, Alejandro Viedma Velázquez, subsecretario general de Gobierno del Estado de México y representante personal de la gobernadora Delfina Gómez, subrayó el respaldo del Gobierno del Edomex a la nueva administración y destacó el completo apoyo para trabajar coordinadamente en favor de las familias mexiquenses.

“Quiero que sepan todos ustedes que sus autoridades municipales no están solas, ahora cuentan con el apoyo de la presidenta Claudia Sheinbaum y tienen todo el respaldo para hacer realidad la transformación de Almoloya de Juárez”, concluyó Viedma. ■

Habrá segundo piso de la 4T en Tenango del Valle: Bautista

REDACCIÓN
TENANGO DEL VALLE

En una ceremonia formal presidida por el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, en representación de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, Roberto Bautista Arellano asumió su cargo como presidente municipal de Tenango del Valle para el periodo 2025-2027 y dijo que este acto reafirma la continuidad de su administración iniciada en 2022 y su compromiso con el desarrollo y bienestar de los tenanguenses.

Durante su discurso, el alcalde destacó los avances obtenidos en su primer periodo y presentó los proyectos y desafíos que guiarán su trabajo en los próximos años. Bautista destacó que el objetivo es “construir el segundo piso de la transformación” para Tenango del Valle, basado en valores de igualdad, prosperidad, armonía y unidad.

En el mismo evento, se tomó protesta a los nuevos integrantes

del Cabildo: Martha Karen Juárez Morales (síndico municipal), Jacobo Urrutia Gómez (primer regidor), Maribel Antonia Reynoso Díaz (segunda regidora), Israel Serrano Castañeda (tercer regidor), Cinthya Guadalupe García Ramírez (cuarta regidora), Agustín Piña Issasi (quinto regidor), Erick Daniel Ibarra Martínez (sexto regidor) y Rosa Pérez Valdez (séptima regidora). El alcalde invitó a todos a trabajar juntos para mejorar la calidad de vida de la población, asegurando que se buscarán soluciones en áreas clave como educación, infraestructura, seguridad y servicios públicos.

Reconocen liderazgo

Por su parte, Horacio Duarte Olivares elogió el liderazgo de Roberto Bautista y la labor de su equipo de trabajo, destacando la importancia de la colaboración entre los diferentes niveles de gobierno. Reiteró el

apoyo y disposición del gobierno estatal para seguir impulsando proyectos que beneficien directamente a la comunidad de Tenango del Valle.

Valores de igualdad, prosperidad, armonía y unidad, son el fundamento

El evento se enmarcó en la nueva imagen institucional del municipio, que refleja los valores del gobierno local y su alineación con los principios de la Cuarta Transformación. Roberto Bautista reiteró su compromiso de continuar trabajando con la comunidad, impulsando proyectos innovadores que favorezcan el progreso de Tenango del Valle y mejoren la calidad de vida de sus habitantes. ■



Destacó los avances obtenidos en su primer periodo. ESPECIAL

Daniel Serrano rinde protesta

PATRICIA VENEGAS

Cuautitlán Izcalli, Mex. - A partir del 1 de enero de 2025, Daniel Serrano Palacios iniciará su mandato como presidente municipal de Cuautitlán Izcalli; acompañado de la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, rindió protesta junto con su Cabildo donde se comprometió a trabajar por los izcallenses.

En su intervención pidió a la gobernadora del Estado de México su colaboración para lograr concluir el Hospital de Alta Especialidad, ubicado en la colonia Santa Rosa.

"Ganamos bien, ganamos a la buena y el único pacto que tenemos es con el pueblo de Cuautitlán Izcalli", expresó el presidente municipal.

Hizo hincapié que el gobierno municipal estará dividido por tres ejes: gobierno honesto, democrático y digital y no tolerará la corrupción. Anunció que su familia no tendrá participación en la política.

La aplicación de la austeridad republicana, la reingeniería de la administración y un sistema de indicadores de rendimiento para funcionarios, son parte de su propuesta de gobierno.

Crearé la agencia municipal anticorrupción, se informará en tiempo real del avance de los compromisos hechos durante su administración.

En el segundo eje aplicará acciones como el respeto al agua y una conciencia ambiental; solicitó el apoyo para la conclusión del conector sur de la presa Lago de Guadalupe.

PATRICIA VENEGAS



El nuevo edil se comprometió a trabajar por los izcallenses y resaltó que su gobierno será honesto

TRABAJO EN EQUIPO

LA GOBERNADORA

Delfina Gómez Álvarez aceptó colaborar en las peticiones hechas por el nuevo alcalde para el municipio